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新北市中和區中和國小109學年度第1學期期末家長委員會議-紀錄 
時間：110年 1月 15日〈週五〉晚上 19:50～ 
地點：本校明禮樓 1F多功能教室 
出席人員：詳見簽到單                                紀錄：林昌鋕 
列席人員：校長暨各處室主任、親資組長 
【壹】主席報告：魏自立會長 

一、歡迎校長、主任、組長，同時，感謝家長委員共同參加今天會議。 
二、謝謝學校行政團隊的努力與辛勞，今晚(1/15)歲末感恩聯歡活動在快樂、溫

馨中圓滿完成。也感謝志工伙伴們為學校付出與熱忱。所募得的摸彩品及摸
彩禮金已於活動中全數轉發給中彩者。品項明細整理完成再公布於家長會網
頁及會辦的門口公佈欄，以昭公信。 

三、本學年度家長代表通訊錄已印製完成，已請級任老師轉發給不克出席的家長
代表(含委員)，如有未收到者，請告知家長會辦公室。 

四、家長會參與學校活動及會務訊息如附件p.2~4，隨時更新登載於家長會網頁
(http://120.102.232.31/parentsorg/)，亦可自中和國小網站選單進入，歡迎瀏覽。 

     
    （邀請校長致詞） 
 

   【貳】呂郁原校長致詞： 
1.感謝自立會長與委員們對校務推動的支持與協助。 
2.感謝家長會提供經費支援，辦理志工歲末感恩聯歡活動，溫馨圓滿與分享。 
3.學校環境逐步改善，多功能教室環境、校園圍牆美化、校舍青苔清洗、…、
等等都在進行中，邁向「校舍可以老舊，但不可以髒亂」的目標。 

4.近期與自立會長、威強會長一起努力拜訪民代，爭取補助建設學校改善環
境經費： 

(1)校舍結構補強。 
(2)信義樓廁所改善。(1F-友善廁所，2F、3F-支援泳池、備吹風機環境) 
(3)教室油漆工程。 
(4)校舍外牆磁磚剝落整修工程。 
(5)教室冷氣電力改善工程。 
(6)和平樓熱氣改善工程。 
……等等 

 
   【叁】上次會議決議事項，辦理情形報告： 

案1：提請同意本學年度家長會顧問團成員。(決議：照案通過)<提案人：魏
自立會長(5年17班)> 

辦理情形：已依決議辦理完成。名單詳列於通訊錄內。 
 

案2：提請同意本學年度家長會幹事人員。(決議：照案通過)<提案人：魏自
立會長(5年17班)> 

辦理情形：已依決議辦理完成。本學年度家長會置幹事1人，聘請林昌鋕先生擔任。 
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【肆】經費收支情形報告： 
1.本學年度家長會認捐到110年1月8日截止：一般認捐合計新台幣461,100元
整，其他指定項目經費合計新台幣20,000元整；明細詳見附件p.5~6，奉獻
教育，無任感荷。 

2.截至110.1.12的收入開支書如附件p.7；感謝財務鄭副會長在財務審核方面
給予諸多的協助與指導，會務得以持續平穩、健全、順利的推展。 

 
【伍】討論事項：無 

 
【陸】臨時動議： 

議題1：（517魏自立會長） 
內容：通訊錄考慮由紙本進入數位e化。 

魏會長：目前的紙本形式使用率似乎不高，未來規劃改數位e化提供大家聯繫用。
符合時代趨勢也可節省經費或移做更具建設性的事務。 

 
議題2：（505陳雅雯副會長） 
內容：放學時段，5號門附近有大車停靠、甚有迴車狀況，影響學童安全，建

議學校協助處理改善。 
呂校長：如果是屬安親班接送小朋友的車輛停靠，請再提供安親班名稱，由學

校行政同仁來與安親班溝通、協調，解決車輛停靠與學童放學的安全問
題。 

 
議題3：（603鄭淑芳委員） 
內容：建議宣導小朋友要穿越景平路時，從區公所的紅綠燈人行道穿越；盡

量不要橫過地下停車場出入口、在連勝街口穿越，避免與出入地下停
車場的車輛交錯衍生危險。 

呂校長：1.學校與交通局委外地下停車場的合約中，有要求：於上下學時段(早
上、中午、傍晚放學)地下停車場委外的廠商要派人員到平面出入口
維持交通安全。 

2.會再請學務處同仁去了解、督促廠商要確實執行；必要時，學校也
會行文交通局，要求地下停車場廠商務必落實履約。 

3.校內也同時宣導小朋友盡量從區公所的紅綠燈人行道穿越景平路。 
 
【柒】散會 
 
附註： 
(1)資料 p.2~4請參閱家長會網頁資料。 
(2)資料 p.5~6徵信張貼於家長會門首公佈欄。  
(3)資料 p.7請參閱家長會網頁資料。 
 


